



Boletín n°. 8

## MinHacienda inicia tercer ciclo de foros regionales en Mocoa y Quibdó

- *Con estos nuevos foros que inician el 22 de febrero en Mocoa, Putumayo y el 23 de febrero en Quibdó, Chocó, el ministro de Hacienda y Crédito Público, José Manuel Restrepo, emprenderá un nuevo ciclo de foros regionales.*
- *En este foro, se discutirán las acciones y los avances en cuatro frentes: fiscal, ambiental, económico y social, junto a otros actores locales y del sector Hacienda.*

**Bogotá, 21 de febrero de 2022 (COMHCP).** Un nuevo ciclo de los foros de Hacienda llega a las regiones inicia este martes 22 de febrero en Mocoa, Putumayo, donde el ministro de Hacienda y Crédito Público, José Manuel Restrepo presentará los principales logros de la cartera en varios frentes.

En este foro, el ministro dará apertura con una presentación sobre las acciones que se han adelantado desde el sector Hacienda en el frente fiscal, económico, ambiental y social, a poco más de cuatro meses que la Ley de Inversión Social fuera sancionada.

“Llegamos nuevamente a las regiones a hablar sobre los avances que hemos tenido y cómo hemos hecho presencia en departamentos como el Putumayo o el Chocó, pero también para escuchar a las comunidades y actores locales sobre sus percepciones de las políticas y medidas que trajo la Ley de Inversión Social a sus territorios”, señaló Restrepo.

El titular de la cartera de Hacienda también adelantará visitas a empresas que se han visto beneficiadas por el programa de Incentivos a la Creación de Nuevos Empleos, para conocer sus experiencias y cómo les ha servido la medida para que contratar personal calificado a menores costos.

Este miércoles 23 de febrero también se adelantará otro foro regional en Quibdó, Chocó, en donde el ministro y su equipo socializarán las acciones en la región y charlarán con los actores y empresas locales.

(Fin).